

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 24 décembre 2021**

J'ai terminé cette causerie rapidement pour vous inciter à passer une bonne soirée sans écouter les salopards qui nous gouvernent partout où vous soyez dans le monde, je vous rappelle qu'il y a des lecteurs du portail répartis dans plus de 55 pays dans le monde, liste établi par le serveur qui héberge LVOG.

En Inde, je vais passer la soirée avec ma compagne, une soirée ordinaire, je vous explique tout de suite pourquoi. Comme elle voulait inviter son fils et son épouse, et l'une de ses filles et sa petite famille et qu'ils travaillent demain samedi 25 décembre, ils m'ont demandé de reporter à samedi soir cette petite fête de manière à pouvoir en profiter tard parce qu'ils ne travaillent pas dimanche, j'ai accepté évidemment. C'est à croire que je ne ferai jamais rien comme tout le monde, mais là vous êtes témoins, je n'y suis pour rien, je déconne, 30°C, temps radieux et de bonne humeur, la mousson (centenaire) est enfin terminée, ouf !

N'écoutez pas les adeptes de la muselière et de la piquouze, ce ne sont pas vos amis, de véritables amis ne se comporteraient jamais ainsi, sauf peut-être dans un asile d'aliénés.

Prenez du bon temps, régalez-vous, amusez-vous bien, faites la fête, chantez, dansez en famille ou avec des amis ou entre copains, éclatez-vous un bon coup cela vous fera le plus grand bien, nous en avons tous besoin, renouez avec vos aspirations à la démocratie et à la liberté, laissez libre cours à votre imagination ou à votre esprit critique, c'est tout à fait légitime, au diable les conventions et le conformisme, refusez tout sacrifice ou frustration, humiliation supplémentaire, et l'année qui vient nous mettrons fin à cette tyrannie, nous avancerons sur la voie de notre émancipation.

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

---

## Réponse à un de mes courriels.

Yuwen.zhang.pro@gmail.com>

Mer 22/12/2021 12:27

Bonjour,

Merci beaucoup de votre message et d'avoir lu mon article.

Une question : si mon code QR est rouge, est-ce que je peut monter dans un bus, effectuer un paiement, entrer dans un magasin ?

Si votre QR code de santé est rouge pour la raison sanitaire, vous ne pouvez pas monter dans un bus, ou entrer dans un magasin, ou effectuer un paiement physiquement dans une boutique, mais

possible de faire de paiement en ligne. Lorsqu'on notre QR code de santé est rouge, on est sensé de rester isolement à la maison.

Si je n'ai pas réglé mes impôts ou une facture, une amende, est-ce que mon code QR va passer au rouge et je ne pourrais plus procéder à aucun achat ?

Si on est considéré comme "personne malhonnête", notre compte bancaire va être bloqué pour procéder à une série d'achats, comme billet d'avion ou produits de luxe. mais le QR code ne passe pas au rouge dans ce cas-là (au moins pour le moment).

En vous souhaitant des bonnes fêtes, je vous remercie sincèrement,

Yuwen Zhang

---

### **Les géopoliticiens même bien intentionnés brassent du vent.**

Il n'existe qu'une seule explication à la machination que nous vivons ou à la tyrannie que l'oligarchie nous impose : La crise du capitalisme. Toute autre explication relève de la tartufferie, à commencer par celles qui proviennent de géopoliticiens et autres anthropologues, d'ailleurs c'est simple à démontrer, il suffit de constater que ce facteur déterminant et sa dimension sont systématiquement occultés de leurs analyses ou ils sont marginalisés.

Le comble, c'est que l'économie est à la base de la politique qu'ils prétendent traiter, donc il n'y a pas lieu d'accorder le moindre crédit à leurs analyses, et je ne parle même pas de leurs conclusions puisqu'il n'y en a pas, hormis nous maintenir sous le carcan étouffant du capitalisme putréfié en soutenant l'un ou l'autre de ses clans ou représentants, conformément à l'idéologie qu'ils ont adoptée. Et comme ils ne sont pas à une contradiction près non plus ou ils n'ont pas plus de principe que cela, cela ne les empêche pas de se prétendre progressistes, démocrates ou humanistes, l'opposé de ce qu'incarne le capitalisme comme chacun peut l'observer quotidiennement.

Ils ne se contentent pas seulement de faire abstraction de l'économie, son pendant, la lutte des classes passe également à la trappe ou quand ils y font référence, c'est pour aussitôt rentrer dans le rang ou cautionner les institutions nationales ou internationales en place, pas question non plus de rompre avec elles ou d'accorder la moindre légitimité au peuple pour détenir réellement le pouvoir ou gouverner, non ce privilège est réservé aux classes supérieures dont ils estiment faire partie, bref, ils sont antisocialistes ou anticomunistes plus ou moins déclarés, réactionnaires, c'est dans l'ordre des choses.

Ce qui se passe aujourd'hui est somme toute assez classique ou nous l'avons déjà vécu à plusieurs reprises.

Le coup d'Etat mondial qu'a réalisé le clan le plus puissant de l'oligarchie financière internationale dirigé par sa branche anglo-saxonne, est la réponse de l'aristocratie financière à la crise du capitalisme. Cette réponse devait être mondiale puisque le capitalisme et sa crise sont mondiaux ou mondialisés, comme ce fut déjà le cas à deux reprises au cours du XXe siècle en orchestrant les deux guerres mondiales.

Les banquiers et oligarques avaient tiré les enseignements des crises du XIXe siècle, et à partir du début du XXe siècle ils n'ont eu de cesse de se doter d'instruments (FED 1913) pour mieux les

contrôler, les encadrer, et en tirer profit pour accroître leur richesse et leur pouvoir politique. Ils ne peuvent pas empêcher que les crises surviennent un jour ou l'autre, alors ils ont observé ou accompagné leur déroulement, ils les ont laissé venir, parfois ils les ont précipitées pour mieux atteindre leurs objectifs, ils ont laissé gonfler les bulles financières sur différents marchés (immobilier, Internet, énergie, etc.) qui devaient fatalement exploser un jour. Ils y ont participé évidemment, sachant que lorsqu'une crise éclaterait c'est vers eux que les Etats se tourneraient obligatoirement pour la résoudre puisqu'ils avaient abdiqué leur souveraineté monétaire à leur profit, ce qui leur permettrait de faire d'une pierre deux coups : récupérer à bas prix des actions dont la valeur avait chuté brutalement, ruinant les épargnants des classes moyennes, les avoirs ou biens immobiliers, parts de marché, secteurs industriels ou entreprises déclarées en faillite, fabriquer de la fausse monnaie pour réaliser ces transactions sans déboursier un centime avec le concours des banques centrales ou des Etats, endetter les Etats pour mieux les contrôler et leur imposer des réformes structurelles ou faire payer la facture à leur population, etc.

Les crises leur permettaient donc d'épurer le marché et de mieux le contrôler, de détruire des forces productives dans des proportions considérables, de renforcer leur emprise sur l'ensemble de l'économie, de concentrer encore plus de capital ou de richesse entre leurs mains, donc grâce à cette rationalisation d'augmenter le taux d'exploitation, d'accroître leur pouvoir politique au détriment des Etats, auxquels ils n'avaient plus qu'à dicter leur loi. Et les peuples dans tout cela? Il devrait la subir impitoyablement, les Etats se chargeant de leur imposer et de les réprimer de plus en plus féroce, d'autant plus facilement que le mouvement ouvrier était trop dégénéré et corrompu pour que les masses se mobilisent et les affrontent.

Le mobile, les objectifs et les moyens pour les atteindre étaient en grande partie les mêmes, ce qui les distingue dépendant des contraintes de chaque époque liées au stade de développement des contradictions du capitalisme, et la manière dont elles s'étaient répercutées sur l'ensemble de la société ou du monde.

Le mobile, c'est la crise du capitalisme. Il ne peut y échapper parce qu'il est l'expression d'un processus dialectique auquel il est soumis, qui repose essentiellement sur les inégalités sociales existant entre les classes et un ensemble de rapports ou de lois de fonctionnement qui en découlent, le tout constituant des contraintes et des contradictions augmentant et s'amplifiant à mesure que les forces productives croissent, ainsi que les besoins exponentiels de la population mondiale.

Ce sont ces conditions incontournables qui déterminent ces crises, crise de surproduction de marchandises et de capitaux, amplifiée par l'insolvabilité d'une part croissante de la population ou sa paupérisation, la saturation du marché une fois chaque citoyen ou ménage équipé, la baisse tendancielle du taux de profit, l'impossibilité d'augmenter à l'infini le taux d'exploitation, la spéculation en est le produit, elle tend à accélérer l'ensemble de ce processus...

Les moyens ont dû être adaptés à notre époque. La machination mondiale au coronavirus a été conçue pour suppléer à une guerre mondiale rendue impossible du fait de l'existence d'armes capables de pulvériser la Terre entière ou l'espèce humaine ; C'est vrai qu'on a tendance à oublier que ces monstres en font partie. Elle a une fonction similaire à une guerre mondiale, y compris sur la psychologie des masses et leur manipulation pour les rendre dociles ou obéissantes. L'union sacrée derrière le souverain. Tous les acteurs politiques y collaborent. Alors qu'autrefois ils existaient une force organisée au sein de la classe ouvrière et des classes moyennes pour la dénoncer et la combattre, cette fois elle a disparu au profit de démagogues et charlatans liés à l'extrême droite ou compatibles avec elle, elles sont livrées à elles-mêmes, hormis des cas isolés ou inorganisés, toute résistance ou manifestation se solde par un échec ou ne sert à rien. Pour autant, il

n'y a pas lieu de désespérer, les mauvais traitements que les masses peuvent supporter comportent forcément une limite au-delà duquel elles se soulèvent, patience.

Le "Great Reset", la réinitialisation de l'économie ou la "4<sup>e</sup> révolution industrielle" sont axés autour de la mystification virale et climatique, de la transition énergétique et numérique, l'Intelligence Artificielle, ils sont destinés à permettre au capitalisme d'entamer un nouveau cycle à la suite de cette guerre qui a débuté en janvier 2020, histoire de lui donner un nouveau répit avant la prochaine crise ou plutôt accompagné la dégénérescence continue de la civilisation humaine jusqu'à sa disparition au profit du transhumanisme.

Si cette nouvelle crise acte la faillite du capitalisme ou sa fin comme ils disent, elle ne met pas fin aux rapports d'exploitation ou à l'exploitation de l'homme par l'homme qui s'exercera dans des conditions de plus en plus injustes, radicales et violentes sous un régime mondial totalitaire.

Au passage on doit préciser que les mystifications virale et climatique ont pu se réaliser uniquement parce que l'oligarchie détenait un pouvoir politique supérieur à ceux des Etats ou elle était en mesure de leur imposer sa loi, son orientation, ses objectifs, sa stratégie, et elle contrôlait tous les rouages de l'économie mondiale, du prix de ce qu'il y a dans votre assiette à la valeur sur le marché de la totalité des marchandises ou services incluant les monnaies.

Quant à l'effondrement du capitalisme, il est en cours ou a atteint une phase critique. On ne peut pas l'aborder sans tenir compte de ce qui vient d'être évoqué qui modifie la manière dont chaque crise se déroule et transforme la société. On ne peut pas dire qu'elle serait terminée, la crise du capitalisme est permanente et atteint désormais ses fondements. Les crises sont instrumentalisées financièrement et politiquement, financièrement en gardant le contrôle de son déroulement du début jusqu'à la fin, avec quelques milliers ou dizaines de milliers de milliards de dollars c'est assez facile, politiquement en autorisant les Etats à s'endetter dans des proportions colossales pour que les peuples puissent momentanément en supporter les conséquences sociales et ne se soulèvent pas, en attendant l'addition qui leur sera présentée plus tard au fil du temps en resserrant petit à petit le noeud coulant qui achèvera de les réduire en esclavage dans une société qui sera rendue policière entre temps ou aura réduit à néant les libertés individuelles et collectives de manière à ce qu'ils ne puissent pas se soulever. Autrement dit, les scénarios économiques et politiques liés aux crises ont été modifiés de sorte que la crise ne débouche pas sur une crise révolutionnaire ou que les masses ne puissent pas s'en servir pour revendiquer le pouvoir.

Les oligarques sont loin d'avoir gagné cette nouvelle guerre contre les peuples qui s'annonce longue, car au bout de 2 ans ils ne sont parvenus qu'à un maigre résultat par rapport aux gigantesques destructions de forces productives qu'entraîne une guerre mondiale : En France, la fermeture définitive de quelques dizaines de milliers de commerces et la mise en faillite de plus de 200.000 PME, immédiatement compensées par la création d'autant de PME et presque autant de commerces (1), l'installation de quelques centaines d'éoliennes supplémentaires (+12% en 2020) (2). Cependant ils sont parvenus à imposer leur stratégie dans plusieurs domaines, les GAFAM, les entreprises transnationales et les trusts pharmaceutiques raflant la mise, leur mystification a permis d'amplifier les tendances des dernières années : Le e.commerce s'est envolé (3) ainsi que la vente de smartphones (4), la vente de véhicules électriques ou hybrides a triplé (5). Le télétravail, la télémédecine et le téléenseignement ont été des échecs cuisants.

Leur principal succès se situe indéniablement sur le plan politique, en ayant réussi à convaincre la population de se faire vacciner et de renoncer à l'essentiel de ses libertés individuelles et collectives face à une menace inexistante. Fort de cette réussite, seront-ils tentés de pousser plus en avant l'avantage qu'ils ont acquis sur les masses ou vont-ils s'en contenter par crainte de les remettre en

cause, nul ne le sait à cette heure, toujours est-il qu'ils n'ont résolu aucune des questions qui étaient à l'origine de cette crises puisqu'ils n'ont satisfait aucun besoin social ou aucune aspiration des peuples.

Ils ont accru leur fortune et leur pouvoir dans des proportions colossales en un temps record. Que vont-ils en faire dans les mois ou années à venir ? Leur pouvoir de nuisance sur la société a atteint un tel degré, qu'on peut tout envisager, sauf une guerre mondiale qui compromettrait également leur avenir. Ils sont acculés ou le dos au mur, ils en sont rendus au point où ils ne peuvent plus avancer ni reculer, on est en droit d'imaginer que sous la pression de la lutte de classe des exploités et des opprimés ce mur va finir par s'écrouler et les engloutir. Existe-t-il une autre issue, laquelle ? C'est dans cette perspective sociale et politique que nous devons combattre pour notre émancipation de l'exploitation et la liberté.

Si les géopoliticiens n'ont pas adopté cette perspective, c'est parce qu'ils en sont incapables pour les raisons que nous avons évoquées, conservez les précieuses données qu'ils fournissent parfois quand elles sont sourcées ou après vérification, et balancez le reste qui ne sert qu'à justifier le maintien de l'ordre établi, c'est juste un conseil d'ami.

Notes ou sources :

1- <https://www.economie.gouv.fr/cedef/chiffres-cles-des-pme>

<https://www.cngtc.fr/fr/actualite.php?id=206>

[https://www.banque-france.fr/sites/default/files/webstat\\_pdf/def\\_ent\\_2243\\_fr\\_si\\_defaillances\\_202111\\_fr\\_vfinale.pdf](https://www.banque-france.fr/sites/default/files/webstat_pdf/def_ent_2243_fr_si_defaillances_202111_fr_vfinale.pdf)

2- [https://www.connaissancedesenergies.org/sites/default/files/pdf-pt-vue/ObsEol\\_2021\\_web\\_light.pdf](https://www.connaissancedesenergies.org/sites/default/files/pdf-pt-vue/ObsEol_2021_web_light.pdf)

3- <https://lecommerce.fr/le-e-commerce-toujours-en-forte-croissance-3/>

<https://www.journaldunet.com/ebusiness/commerce/1506917-e-commerce-les-ventes-en-ligne-progressent-de-15-au-3e-trimestre-grace-aux-services/>

<https://www.fevad.com/bilan-du-e-commerce-au-3eme-trimestre-2021-les-ventes-sur-internet-enregistrent-une-hausse-de-15-au-dernier-trimestre-alors-que-le-e-commerce-sapprete-a-franchir-le-cap-des-130-milliards-a/>

4- <https://fr.statista.com/themes/2758/1-utilisation-des-smartphones-en-france/#dossierKeyfigures>

<https://www.distributique.com/actualites/lire-emea-les-ventes-de-smartphones-progressent-de-29-au-premier-trimestre-31329.html>

5- <https://www.journaldunet.com/economie/automobile/1497619-la-part-de-marche-des-voitures-electriques-et-hybrides-a-triple-en-2020-selon-statista/>

<https://www.lefigaro.fr/flash-eco/la-part-de-marche-des-vehicules-electriques-a-double-en-un-an-en-europe-20210723>

<https://www.automobile-propre.com/dossiers/chiffres-vente-immatriculations-france/>

## **En complément**

- En 2018, les trois millions et demi de petites et moyennes entreprises représentaient 99,8 % des entreprises, 45,7 % de l'emploi salarié en équivalent temps plein, et 40,3% de la valeur ajoutée.

## **Au profit de qui ? L'esclavage numérique. Le dernier réservoir d'esclaves de masse du capitalisme mondialisé.**

**En Afrique, la démocratisation du numérique est une clef vers la croissance - LePoint.fr 23 décembre 2021** Sur le continent africain, la transformation numérique connaît une accélération remarquable qui permet à de nombreux pays de progresser plus vite.

Et si la transformation numérique permettait aux états de sauter des étapes dans leur développement ? Et si elle ouvrait à la population - à toutes les populations - une voie vers l'avenir ? La réponse est évidemment oui. Mais une règle s'impose : l'économie du numérique doit tenir compte des réalités du terrain et profiter au plus grand nombre. LePoint.fr 23 décembre 2021

---

## **Lu. Le formatage des consciences par Big Brother Google**

Quand c'est gratuit, vous êtes le produit ! Il n'y a pas de gratuité.

Si vous voulez utiliser les Google Docs, alors, il vous faut passer sous les fourches caudines de cette immense entreprise, tentaculaire, qui décide de ce que vous avez le droit d'écrire dans vos propres documents qui, ne sont pas des documents publics.

Si vous utilisez Google Docs pour écrire un roman et qu'il ne convient pas à Google parce que l'algorithme jugerait vos propos haineux, Google se réserve le droit de vous censurer vos documents, de les détruire etc...

Quand c'est gratuit, et bien vous ne maîtrisez rien.

Les notifications de Google Docs sont mises à jour afin de restreindre les documents contenant des « discours haineux » et des contenus « trompeurs »

« Google a annoncé de nouvelles notifications dans Google Drive qui montrent que la plateforme a restreint le partage et l'accès aux fichiers qui violent ses règles.

Si un fichier est signalé comme violant les politiques, le propriétaire aura toujours un accès complet mais le partage ne sera pas possible et ceux qui avaient déjà un lien n'y auront plus accès.

Le propriétaire du fichier recevra un courriel l'informant que ses fichiers ont été restreints. Il pourra faire appel de la décision en demandant une révision de son propre document.

« Lorsqu'un fichier Google Drive est identifié comme enfreignant les conditions d'utilisation de Google ou les règles du programme, il peut être restreint. Lorsqu'il est restreint, vous pouvez voir un drapeau à côté du nom du fichier, vous ne pourrez pas le partager et votre fichier ne sera plus accessible au public, même aux personnes qui ont le lien », indique le post.

Google a déclaré qu'il pourrait examiner le contenu qui enfreint ses règles et prendre des mesures supplémentaires, telles que « restreindre l'accès au contenu, supprimer le contenu et limiter ou résilier l'accès d'un utilisateur aux produits Google ».

Les règles du programme de lutte contre les abus énumèrent plusieurs sujets non autorisés par Google, tels que les « discours haineux », les contenus sexuellement explicites, les activités dangereuses et illégales, les logiciels malveillants et les contenus « trompeurs ».

Google a justifié cette décision comme une mesure visant à empêcher l'utilisation abusive des services Google Drive. Il ajoute que « les exceptions sont fondées sur des considérations artistiques, éducatives, documentaires ou scientifiques. »

Le logiciel Word, propose désormais une fonctionnalité qui écrit tous vos textes en inclusif et de façon « politiquement correct ». Les logiciels après les correcteurs d'orthographe sont en train d'intégrer des correcteurs de pensées...

---

### **3 infos à bannir**

#### **Covid-19.Omicron : le nombre de contaminations en forte baisse en Afrique du Sud**

<https://www.courrierinternational.com/article/covid-19-omicron-le-nombre-de-contaminations-en-forte-baisse-en-afrique-du-sud>

#### **Coronavirus : Deux études britanniques montrent qu'Omicron serait moins dangereux que le variant Delta**

<https://fr.news.yahoo.com/coronavirus-deux-%C3%A9tudes-britanniques-montrent-040258002.html>

#### **“Omicron sélectionne les vaccinés” : le médiatique médecin Martin Blachier lâche une bombe**

[https://www.closermag.fr/politique/omicron-selectionne-les-vaccines-le-mediatique-medecin-martin-blachier-lache-une-bombe-1473809?utm\\_campaign=partenariat&utm\\_source=yahoo-actu&utm\\_medium=flux](https://www.closermag.fr/politique/omicron-selectionne-les-vaccines-le-mediatique-medecin-martin-blachier-lache-une-bombe-1473809?utm_campaign=partenariat&utm_source=yahoo-actu&utm_medium=flux)

---

### **Le POID, le NPA et LO cautionnent toujours la vaccination et le Forum économique mondial.**

**POID** - La pandémie étant relancée par des variants qui émergent dans des pays où l'accès au vaccin est très limité pour des raisons économiques, la mesure la plus simple ne consisterait-elle pas à ordonner immédiatement la levée des brevets sur les vaccins pour en organiser la diffusion gratuite pour toutes les populations de la planète ? Quitte pour cela à contrarier la soif de profits des trusts pharmaceutiques...

Qu'on ne nous dise pas qu'il n'y a pas les moyens... Par Daniel Gluckstein - La Tribune des travailleurs 22 décembre 2021

LVOG - Collabo, assassin, allez vous faire foutre avec vos vaccins et autres thérapies géniques !

**NPA** - Face à la crise sanitaire, nous ne pouvons accepter que l'industrie pharmaceutique s'enrichisse sans fin alors que des milliards de personnes n'ont pas accès au vaccins. Il faut lever les brevets et réquisitionner les entreprises du secteur. (Tract NPA - Face à Macron et à l'extrême droite, vite une gauche anticapitaliste et révolutionnaire ! 22 décembre 2021)

LVOG - Collabo, assassins, allez vous faire foutre avec vos vaccins et autres thérapies géniques !

- Alors oui, avec la candidature de Philippe Poutou, nous défendons l'urgence de l'unité. Il serait en effet grand temps que toute la gauche se mette autour de la table pour discuter de la riposte face à Macron et sa politique en faveur des plus riches.

LVOG - Après avoir écrit quelques paragraphes plus haut que Hidalgo, Jadot, Taubira, Montebourg, Hollande étaient des ordures, elle n'est pas mal celle-là. C'est le NPA tout craché, vous n'y a rien à chercher à comprendre, c'est parfaitement clair.

**LO** - D'un côté, les progrès des sciences et des techniques ont permis de trouver rapidement les moyens de combattre le Covid ; de l'autre, ces moyens sont refusés, de fait, à une partie de l'humanité. (LO - La situation internationale – première partie - Lutte de Classe n°220 - décembre 2021 - janvier 2022)

LVOG - Je vais vous avouer un truc, je n'ai pas pu lire entièrement un seul de ces articles, je les ai parcourus en diagonale très rapidement tellement c'est une torture, chiant à mourir, quelle horreur ! Avant je ne m'en rendais pas compte, j'ai voulu essayer, j'ai voulu faire preuve de bonne volonté, mais je n'y pas arrivé, c'est un truc de fou, à chaque phrase on sent l'emprise oppressante du dogmatisme, ce besoin de justifier ce qu'on a scellé dans le marbre pour l'éternité, cela me fait l'effet d'une sorte d'autojustification quasi-maladive, névrotique se substituant aux faits ou à la réalisé.

Du début à la fin ce n'est que de la propagande, on n'apprend absolument rien à cette lecture, on ne discernera même pas le début d'une trace de perspicacité ou de lucidité, c'est d'une pauvreté et d'une naïveté à mourir d'ennui, plus prompt à endormir les neurones qu'à les exciter.

Ah je préfère et de loin une analyse d'un géopoliticien talentueux, là au moins on apprend quelque chose et il y a matière à réflexion, c'est enrichissant, on peut progresser, alors qu'avec la littérature de ces partis on n'a pas le choix, on est enfermé dans un système étouffant qu'on nous force à partager, ce qui laisse une impression très désagréable pour ne pas dire insupportable. Je ne ressens pas du tout la même chose quand je lis un ouvrage des marxistes, c'est au contraire chaque fois un vrai bonheur et des découvertes. Ils se font passer pour des marxistes, mais ils ne doivent pas l'être, cela doit être cela il faut croire, que suis-je bête !

Chez les marxistes, ce sont les faits qui en majeure partie font office de propagande et non l'idéologie ou la théorie, voilà la différence. La puissance du marxisme ou son invulnérabilité viennent de là aussi. Moi, je recours à cette méthode, je m'emploie à décrire la situation, ensuite seulement j'en fournis une interprétation. Mais déjà en soi quand on examine les faits, ils parlent d'eux-mêmes la plupart du temps, il n'y a pas grand-chose à ajouter pour les interpréter ou c'est un jeu d'enfant.

Toute mon argumentation, mon orientation politique ou ma stratégie reposent sur eux exclusivement ou presque, j'en ai fait la démonstration pendant 23 mois sur la mystification au covid-19, précédemment sur l'instrumentalisation du climat, avec tous les sujets qu'on a traité depuis 2008, l'enchaînement des faits en remontant à la source, leur timing, ils se passaient pour ainsi dire de tout commentaire ou analyse, on était bien en présence d'une imposture, d'un coup prémédité, la suite jour après jour allait le confirmer magistralement, et bien ces gens-là les ont tout

simplement niés, escamotés, fait disparaître, ils n'y font jamais allusion comme s'ils n'avaient jamais eu lieu, vous en êtes témoins, je n'invente rien, c'est la stricte vérité hélas !

**Cet article leur est également destiné.**

**L'esprit critique est devenu criminel ! par Jean-Yves Jézéquel - Mondialisation.ca, 19 décembre 2021**

<https://www.mondialisation.ca/lesprit-critique-est-devenu-criminel/5663380>

Jean-Yves Jézéquel, philosophe et psychanalyste, diplômé du troisième cycle en sciences humaines, est l'auteur d'une trentaine d'essais en philosophie, spiritualité, religion, psychologie.

---

**Deux ans d'enfermement cognitif, la preuve - francesoir.fr 21 décembre 2021**

Trois biais cognitifs très connus sont à l'œuvre au plus haut niveau de l'État. Ils paralysent la pensée, ils isolent nos dirigeants, ils éliminent toutes les alternatives. Bref, ils entretiennent l'aveuglement jusqu'à l'absurde.

<https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/deux-ans-denfermement-cognitif-la-preuve>

**Guadeloupe: des manifestants anti-pass sanitaire s'introduisent de force dans une session du Conseil régional - BFMTV 23 décembre 2021**

Des manifestants du collectif anti-pass sanitaire ont fait irruption ce jeudi dans l'hémicycle du Conseil régional de la Guadeloupe à Basses-Terre, en brisant des vitres et d'autres objets, a appris l'AFP auprès du Conseil régional.

"Le collectif a cassé le portail d'entrée et la porte du hall d'accueil, et ils sont entrés dans l'hémicycle alors que s'achevait une plénière", selon une responsable de la communication à la région. Elle a ajouté que les élus avaient "eu le temps de quitter l'hémicycle" et que "le président de la région s'est enfermé dans son bureau".

Selon les images diffusées par la chaîne locale Guadeloupe la 1ère, les manifestants ont envahi l'hémicycle en chantant. "Non à l'obligation vaccinale ! Non au pass sanitaire", pouvait-on lire sur une banderole.

"Il y a plus d'une centaine de personnes dans l'hémicycle", selon le service de presse de la région, mais au total ce sont "plus de 400 personnes" qui ont envahi les lieux, en comptant celles restées à l'extérieur. "Ils nous empêchent de sortir", a-t-elle ajouté.

Cette contestation est menée par un collectif d'organisations, notamment syndicales et citoyennes, très revendicatif. BFMTV 23 décembre 2021

LVOG - Solidarité inconditionnelle avec les guadeloupéens qui rejettent la vaccination obligatoire ou le pass sanitaire demain le pass vaccinal.

### **Totalitarisme. La vaccination obligatoire est digne du fascisme.**

**Covid-19 : le Conseil des ministres examinera le pass vaccinal dès le lundi 27 décembre, annonce Gabriel Attal - franceinfo 21 décembre 2021**

Le gouvernement va se réunir plus tôt que prévu pour présenter son texte transformant le pass sanitaire en pass vaccinal. Il vise ainsi une adoption "dès la première quinzaine du mois de janvier".  
AFP 21 décembre 2021

---

### **Totalitarisme. Quand le transhumanisme et l'obscurantisme se trouve réunis chez un mythomane enragé.**

LVOG - Pour avoir une idée précise et définitive sur Macron, pour ceux qui n'en avaient pas encore, ils doivent absolument lire l'article de L'Express ou du Point.

Il n'est pas fou, il est comme cela, c'est son état naturel, c'est une ordure finie comme Attali, Gates, Hitler, Franco, Pinochet, etc. ou tous les chefs d'Etat ou de gouvernement qui appliquent la politique qui leur est dictée par le Forum économique mondial qui fait office de gouvernement mondial.

[https://www.lepoint.fr/politique/macron-il-peut-exister-des-continuites-entre-dieu-et-la-science-21-12-2021-2457674\\_20.php#xtor=CS3-190](https://www.lepoint.fr/politique/macron-il-peut-exister-des-continuites-entre-dieu-et-la-science-21-12-2021-2457674_20.php#xtor=CS3-190)

**Macron : « Il peut exister des continuités entre Dieu et la science » - LePoint.fr 21 décembre 2021**

« Je crois profondément qu'il peut exister des continuités entre Dieu et la science, religion et raison.  
» C'est ce qu'a affirmé Emmanuel Macron, dans un texte publié mardi 21 décembre sur le site de L'Express.

Depuis le début du quinquennat, Emmanuel Macron, qui a dit croire en 2016 à l'existence d'« une transcendance »... AFP 21 décembre 2021

---

### **La fabrication du consentement des despotes à la peine.**

**Etes-vous favorable à l'obligation du passe sanitaire en entreprise ? par Le Figaro 20 décembre 2021 à 11h**

Oui - 43,68%  
Non - 56,32%  
298479 votants

<https://www.lefigaro.fr/sciences/etes-vous-favorable-a-l-obligation-du-passe-sanitaire-en-entreprise-20211220>

## **Réinfo Covid. Enfantillage.**

Extrait.

Ma très chère Edmée,

L'héritage que nous te laisserons pourra te paraître bien triste mais nous avons une excuse sérieuse: tout était déjà en marche avant que nous soyons en mesure de nous en rendre compte.

Cela dit, nous avons un engagement: nous faisons notre possible maintenant pour que tu puisses bâtir demain le monde qui te paraît le plus juste.

LVOG - "Notre possible", peu faire mieux !

## **COVID-19, ÉCOLE, COLLEGE, LYCEE ET UNIVERSITE : QU 'AVONS-NOUS FAIT ?**

[https://wiki.reinfocovid.fr/\\_media/newsletters/newsletter\\_du\\_21\\_decembre\\_2021/reinfo\\_covid\\_ecole\\_college\\_lycee\\_universite\\_fin\\_ok.pdf](https://wiki.reinfocovid.fr/_media/newsletters/newsletter_du_21_decembre_2021/reinfo_covid_ecole_college_lycee_universite_fin_ok.pdf)

---

## **Plus sérieusement**

### **SELON LE LANCET, STIGMATISER LES NON-VACCINES N'EST PAS JUSTIFIÉ**

[https://wiki.reinfocovid.fr/\\_media/newsletters/newsletter\\_du\\_21\\_decembre\\_2021/article-the-lancet\\_non\\_vax\\_findocx.pdf](https://wiki.reinfocovid.fr/_media/newsletters/newsletter_du_21_decembre_2021/article-the-lancet_non_vax_findocx.pdf)

Alors que dans de nombreux pays, la presse et certains responsables politiques parlent de « Pandémie de non-vaccinés » et tentent de stigmatiser et de discriminer les personnes non vaccinées par diverses mesures telles que le passe sanitaire.

Un article du Lancet rédigé par le Professeur Gunter Kampf de la faculté de médecine de Greifswald en Allemagne, dément chiffres à l'appui, cette affirmation selon laquelle on assisterait à une pandémie de non vaccinés.

[https://www.thelancet.com/action/showPdf?pii=S0140-6736\(20\)2902243-1](https://www.thelancet.com/action/showPdf?pii=S0140-6736(20)2902243-1)

Les points clés de cet article sont :

- les vaccinés ont un poids dans la transmission du virus non négligeable et qui ne cesse d'augmenter
- les charges virales sont identiques chez les vaccinés et les non – vaccinés
- En Allemagne 54 % des cas de covid-19 frappent des personnes vaccinées
- Les vaccinés peuvent développer des formes graves de la covid-19 et en mourir
- Les vaccinés peuvent transmettre la covid19 même à des individus vaccinés

Traduction littérale de l'article :

Aux Etats-Unis et en Allemagne, des responsables officiels de haut niveau ont utilisé le terme de pandémie des non-vaccinés, suggérant que les personnes qui ont été vaccinées ne sont pas

concernées par l'épidémie du COVID-19. L'utilisation de cette expression par les politiques a pu encourager des scientifiques à affirmer que "les non-vaccinés menacent les vaccinés pour le COVID-19" [1]. Mais cette vision est beaucoup trop simple. Il existe de plus en plus de preuves que les individus vaccinés continuent à avoir un rôle important dans la transmission des virus de la covid 19.

Dans le Massachusetts, aux Etats-Unis, un total de 469 nouveaux cas de COVID-19 ont été détectés au cours de divers événements en juillet 2021, et 346 (74%) de ces cas étaient des personnes partiellement ou totalement vaccinées, dont 274 (79 %) étaient symptomatiques. Les seuils de cycle étaient aussi faibles entre les personnes entièrement vaccinées (médiane 22,8) et les personnes qui étaient non vaccinées, non entièrement vaccinées ou dont le statut vaccinal était inconnu (médiane 21,5), ce qui indique une charge virale élevée même chez les personnes entièrement vaccinées [2]. Aux États-Unis, un total de 10 262 cas de COVID-19 ont été signalés chez des personnes vaccinées jusqu'au 30 avril 2021, parmi lesquels 2725 (26,6%) étaient asymptomatiques, 995 (9,7%) ont été hospitalisés, et 160 (1,6%) sont décédés [3].

En Allemagne, 55,4% des cas symptomatiques de COVID-19 chez des patients âgés de 60 ans ou plus étaient des personnes entièrement vaccinées [4] et cette proportion augmente chaque semaine. A Münster, en Allemagne, les nouveaux cas de COVID-19 sont apparus chez au moins 85 (22 %) des 380 personnes qui étaient entièrement vaccinées ou qui avaient guéries du COVID-19 et qui fréquentaient une boîte de nuit [5].

Les personnes vaccinées ont un risque plus faible de forme grave, mais elles représentent toujours une part importante dans le développement de la pandémie. Il est donc erroné et dangereux de parler d'une pandémie de personnes non vaccinées.

Historiquement, les États-Unis et l'Allemagne ont tous deux engendré dans l'histoire récente des expériences négatives en stigmatisant une partie de la population pour leur couleur de peau ou leur religion.

J'appelle aux responsables politiques et aux scientifiques de mettre fin à la stigmatisation inappropriée des personnes non vaccinées, qui incluent nos patients, nos collègues et autres concitoyens, et à faire des efforts supplémentaires pour ne pas diviser la société.

## RÉFÉRENCES

[1] Goldman E. How the unvaccinated threaten the vaccinated for COVID-19: a Darwinian perspective. Proc Natl Acad Sci USA 2021; 118: e2114279118.

<https://www.pnas.org/content/118/39/e2114279118>

[2] Brown CM, Vostok J, Johnson H, et al. Outbreak of SARS-CoV-2 infections, including COVID-19 vaccine breakthrough infections, associated with large public gatherings—Barnstable County, Massachusetts, July 2021. MMWR Morb Mortal Wkly Rep 2021; 70: 1059–62

<https://www.cdc.gov/mmwr/volumes/70/wr/mm7031e2.htm>

[3] US Centers for Disease Control and Prevention COVID-19 Vaccine Breakthrough Case Investigations Team. COVID-19 vaccine breakthrough infections reported to CDC—United States, January 1–April 30, 2021. MMWR Morb Mortal Wkly Rep 2021; 70: 792–93.

<https://www.cdc.gov/mmwr/volumes/70/wr/mm7021e3.htm>

[4] Robert Koch Institut. Wöchentlicher Lagebericht des RKI zur Coronavirus-rankheit-2019 (COVID- 19)—14.10.2021—aktualisierter Stand für Deutschland. Oct 14, 2021.

[https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges\\_Coronavirus/Situationsberichte/Wochenbericht/Wochenbericht\\_2021-10-14.pdf?\\_\\_blob=publicationFile](https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/Wochenbericht/Wochenbericht_2021-10-14.pdf?__blob=publicationFile) (accessed Oct 18, 2021).

[https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges\\_Coronavirus/Situationsberichte/Wochenbericht/Wochenbericht\\_2021-10-14.pdf?\\_\\_blob=publicationFile](https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/Wochenbericht/Wochenbericht_2021-10-14.pdf?__blob=publicationFile)

[5] Von Dolle F. Münster:

<https://www1.wdr.de/nachrichten/westfalen-lippe/corona-infektionen-clubbesuch-muenster-100.html> (accessed Sept 23, 2021).

---

### **Témoignage de membres du corps médical.**

**"Le personnel souffre" : trois soignants dénoncent les dérives de l'hôpital depuis 20 ans - francesoir.fr 21 décembre 2021**

Représentants du personnel dans le syndicat Force Ouvrière, Daniel, Marc et Myriam viennent aujourd'hui, marqués par des années de combat, pour expliquer à la population l'envers du décor des hôpitaux de Paris.

<https://www.francesoir.fr/videos-pause-interview/trois-soignants-denoncent-les-derives-de-lhopital>

**Toxicité des vaccins ARN contre la Covid-19 : une investigation chez les thanatopracteurs - francesoir.fr 21 décembre 2021**

Voyez ce que rapporte cet article dans Circulation, journal scientifique numéro 1 des cardiologues :

« Nous concluons que les vaccins ARNm augmentent considérablement l'inflammation sur l'endothélium et l'infiltration des cellules T dans le muscle cardiaque et peuvent expliquer les observations de thrombose accrue, de cardiomyopathie et d'autres événements vasculaires après la vaccination »

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/toxicite-des-vaccins-arn-contre-la-covid-19-investigation-thanatopracteurs>

**Sommet de l'iceberg : 337 arrêts cardiaques d'athlètes, problèmes graves, 192 morts, après une injection anti COVID par Good Sciening Mondialisation.ca, 23 décembre 2021 goodsciening.com**

Brisons le silence, sauvons nos enfants : la liste effroyable des décès de sportifs depuis le début de la vaccination!

<https://www.mondialisation.ca/sommet-de-liceberg-337-arrets-cardiaques-dathletes-problemes-graves-192-morts-apres-une-injection-anti-covid/5663451>

## **Non, les non-vaccinés ne saturent pas les réanimations - francesoir.fr 23 décembre 2021**

<https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/non-les-non-vaccines-ne-saturent-pas-les-reanimations>

---

## **Faites tomber les masques. Fascisme ordinaire et permanent. Gates aux commandes.**

### **Le directeur de l'OMS menace les peuples : ne fêtez pas Noël ou vous allez pleurer ! - lemediaen442.fr 23 décembre 2021**

Lors de sa conférence de presse à Genève le 20 décembre 2021. Tedros Adhanom Ghebreyesus, directeur général de l'OMS, avance ses pions en menaçant les peuples du monde s'ils festoient en fin d'année sous peine de le regretter toute leur vie. Rien que ça !

Tedros Adhanom connaît bien le métier, les menaces n'ont plus de secret pour lui, puisqu'il a été membre du bureau politique du Front de libération du peuple du Tigray (TPFL), une organisation inscrite dans la liste des organisations terroristes du US Homeland Security. Dans le New York Times, il est accusé d'avoir dissimulé trois épidémies de choléra (2006, 2009, 2011). S'il avait rendu publique l'épidémie, cela aurait bloqué les produits d'exportation par peur de contamination et nuit au tourisme en Éthiopie. Donc il a préféré se taire, le comble quand on sait que ce monsieur doit gérer des épidémies !

Une fois le portrait posé, il sera plus facile de comprendre les menaces à peine dissimulées lors de la conférence de presse du 20 décembre. Notre terroriste promotionné s'inquiète visiblement pour notre santé face au virus Omicron dont la majorité des scientifiques s'accordent à dire qu'il est inoffensif. Mais que nenni, notre dissimulateur d'épidémies a un cahier des charges à respecter. Voici les propos du poulain de Bill Gates :

« Nous voulons tous passer du temps avec nos amis et notre famille. Nous voulons tous revenir à la normale. Le moyen le plus rapide d'y parvenir est de prendre les décisions difficiles qui doivent être prises pour nous protéger et protéger les autres. Dans certains cas, cela signifiera l'annulation ou le report d'événements. Un événement annulé vaut mieux qu'une vie annulée. Il vaut mieux annuler maintenant et célébrer plus tard, que de célébrer maintenant et de pleurer plus tard. Aucun de nous ne veut être à nouveau ici dans douze mois à parler d'occasions manquées, d'inégalités persistantes ou de nouveaux variants. Si nous voulons mettre fin à la pandémie dans l'année qui vient, nous devons mettre fin à l'inégalité, en veillant à ce que 70 % de la population de chaque pays soit vaccinée d'ici le milieu de l'année prochaine. »

Vous êtes prévenus, si vous ne vous vaccinez pas, vous serez coupables d'en être encore là l'année prochaine et l'année d'après... lemediaen442.fr 23 décembre 2021

### **Le directeur général de l'OMS ou la voix de son maître.**

- World could be entering worst part of pandemic: Bill Gates on Omicron surge - Dec 22, 2021

Extrait.

Dans une série de tweets, Bill Gates a déclaré qu'il avait annulé la plupart de ses projets de vacances après que ses amis proches aient été infectés avec le variant Omicron.

Il a conseillé aux gens de prendre des injections de rappel du vaccin Covid-19.

"En attendant, nous devons tous veiller les uns sur les autres, surtout les plus vulnérables, qu'ils vivent au bout de la rue ou dans un autre pays. Cela signifie porter des masques, éviter les grands rassemblements intérieurs, et se faire vacciner. Obtenir un booster offre la meilleure protection", a-t-il tweeté.

[http://timesofindia.indiatimes.com/articleshow/88424573.cms?utm\\_source=contentofinterest&utm\\_medium=text&utm\\_campaign=cppst](http://timesofindia.indiatimes.com/articleshow/88424573.cms?utm_source=contentofinterest&utm_medium=text&utm_campaign=cppst)

### **France. Le journaliste Patrice Arditti compare les enfants à du « bétail » qu'il faut vacciner - lemediaen442.fr 21 décembre 2021**

Comme nous baignons dans l'horreur et dans la haine en ces temps de dictature sanitaire, voici un exercice de style identifiable à l'époque que nous vivons, signé Patrice Arditti. Le journaliste de 72 ans semble avoir une peur bleue des enfants et compte bien vacciner ce troupeau trop agité à gambader ici et là.

Nous sommes le 18 décembre 2021 à l'émission Soir Info Week-End sur CNews, l'avocat Pierre Gentillet avance — chiffres à l'appui — ses arguments contre la vaccination des enfants. Mais cela ne convainc pas Patrice Arditti, tétanisé par cette horde de bambins non-vaccinés prêts à surgir de je ne sais où. Pour justifier le sacrifice vaccinal des enfants afin de sauver sa peau, il tentera dans un premier temps de se planquer derrière les gamins avec comorbidité — c'est pas très chevaleresque — et ainsi justifier l'élargissement de la vaccination à tous les mioches. Argument simpliste et facilement délogé par Pierre Gentillet. Blessé et dans ses retranchements, Patrice Arditti ne trouve plus d'arguments logiques et sa pensée véritable surgit violemment : « Je ne suis pas plus con que vous. Mais si des scientifiques me disaient que pour protéger les populations, il va falloir vacciner également le bétail. Je dirais ok ! » Moment de flottement sur le plateau, la gêne est palpable, le journaliste vient tout juste de comparer la vaccination du bétail à la vaccination des enfants. L'avocat Pierre Gentillet outré, s'écriera : « Un enfant ce n'est pas un bœuf, un enfant ce n'est pas un bœuf ! » lemediaen442.fr 21 décembre 2021

<https://lemediaen442.fr/le-journaliste-patrice-arditti-compare-les-enfants-a-du-betail-quil-faut-vacciner/>

### **L'Autriche cherche des agents pour contrôler les non-vaccinés, qui risquent une amende de 3 600 euros - lemediaen442.fr 23 décembre 2021**

Une bonne dictature cherche toujours ses sous-fifres pour faire le sale boulot. La différence avec les heures les plus sombres de notre histoire : il n'est pas question de vérifier la circoncision mais la vaccination. Plus le temps passe et plus les similitudes avec l'époque du petit moustachu Hitler, ouvrent des perspectives qu'on croyait révolues.

Hasard géographique, le premier pays à mettre en place sa petite gestapo, c'est l'Autriche, pays du petit moustachu, dans la ville de Linz, sa ville natale. A partir du 1er février, la vaccination obligatoire s'appliquera en Autriche pour les plus de 14 ans. Ceux qui ne veulent toujours pas se faire vacciner s'exposent à de lourdes amendes — jusqu'à 3 600 euros comme le souligne le site Heute. La ville qui compte 200 000 habitants a un taux de vaccination qui ne plaît pas au gouvernement, seulement 63 %. Pour remédier aux récalcitrants qui pensent que leur immunité naturelle leur suffit, la ville a décidé d'engager des inspecteurs de vaccination et de les rémunérer

grassement à hauteur de 2774 euros, avec 13e et 14e mois,. La collaboration, c'est dégueulasse, mais ça paie.

Sur le site d'offres d'emplois de la ville — que vous pouvez retrouver ici — la demande de recherche de ces petits chasseurs de non-vaccinés se présente ainsi :

« Souhaitez-vous travailler dans l'administration de la ville de Linz dans le domaine des droits et taxes ? Vous aimez travailler avec la législation et les procédures administratives ? Alors devenez membre de l'équipe d'administration de la ville de Linz ! »

Vos tâches

- Préparation des ordonnances pénales sur la base de la loi fédérale sur la vaccination obligatoire contre le CovidT-19
- Traitement des recours contre les ordonnances pénales et préparation des conclusions pénales
- Tâches administratives
- Organisation des exécutions (si les pénalités administratives ne sont pas payées).

Vous entendez le bruit des bottes que nous prépare le gouvernement Macron avec le pass vaccinal à la rentrée ? Il est peut-être temps de réagir avant l'ouverture de la chasse. Sinon la prochaine étape, c'est les camps. lemediaen442.fr 23 décembre 2021

### **Covid-19: la Chine confine une ville de 13 millions d'habitants - BFMTV 22 décembre 2021**

A 900 km des sites, un rebond épidémique touche depuis deux semaines la ville de Xi'an (nord), où 52 malades supplémentaires ont été recensés mercredi.

Pour empêcher toute propagation du virus, les habitants devront "rester chez eux sauf raison impérative" à compter de jeudi minuit (mercredi 16h00 GMT), ont indiqué les autorités locales. Une personne par foyer est toutefois autorisée à faire les courses "tous les deux jours", ont-elles précisé dans un communiqué.

Toutes les entreprises "non essentielles", à l'exception des supermarchés, des commerces de proximité et des établissements médicaux, ont reçu l'ordre de fermer.

90 quartiers résidentiels d'abord mis à l'isolement

La ville avait déjà considérablement restreint les déplacements et commencé mardi à dépister l'ensemble de sa population. Environ 90 quartiers résidentiels avaient préventivement été mis à l'isolement, sans que l'on ne connaisse le nombre de personnes touchées par cette mesure.

Avant l'annonce du confinement, les habitants de Xi'an devaient depuis mercredi matin être munis d'une autorisation pour prendre le train et quitter la ville, selon la télévision publique CCTV. Dans les airs, plus de 85% des vols au départ et à l'arrivée de Xi'an ont été annulés, selon le site spécialisé VariFlight. BFMTV 22 décembre 2021

### **Russie : les députés adoptent en première lecture la loi sur les QR Codes dans l'espace public Par Karine Bechet-Golovko (Russie politics) - Mondialisation.ca, 17 décembre 2021**

<https://www.mondialisation.ca/russie-les-deputes-adoptent-en-premiere-lecture-la-loi-sur-les-qr-codes-dans-lespace-public/5663362>

### **En Suède, une start-up teste l'implant du passe vaccinal sous la peau - lemediaen442.fr 23 décembre 2021**

Une entreprise suédoise, DSruptive Subdermals, spécialisée dans les implants à micro-puces, a adapté sa technologie pour proposer à ses utilisateurs d'avoir leur passe sanitaire sous la peau.

« Il est toujours accessible pour moi ou pour n'importe qui d'autre qui veut me lire. Par exemple, si je vais au cinéma ou dans un centre commercial, les gens pourront lire mon statut même si je n'ai pas mon téléphone sur moi », explique Hannes Sjoblad, directeur de la start-up.

<https://lemediaen442.fr/en-suede-une-start-up-teste-limplant-du-passe-vaccinal-sous-la-peau/>

### **Passe vaccinal en Tunisie : le document obligatoire dans certains lieux - France 24 23 décembre 2021**

En Tunisie, le pass vaccinal entre en vigueur ce mercredi. Sa présentation est obligatoire dans les lieux publics, certains transports, les lieux de cultes mais aussi les administrations et grandes surfaces. Les employés du public et du privé risquent une suspension provisoire de leur contrat de travail s'ils ne montrent pas ce schéma de vaccination complet. Il a été critiqué à cause des sanctions sévères qu'il impose en cas de non-respect de la loi. - France 24 23 décembre 2021

### **Covid-19 : nouveau tour de vis en Espagne et en Belgique - LePoint.fr 23 décembre 2021**

Six mois de liberté dans les rues, les Espagnols vont ainsi devoir de nouveau porter le masque à l'extérieur. LePoint.fr 23 décembre 2021

En Belgique, ce sont les cinémas et les salles de spectacle qui seront fermés à compter de dimanche afin d'endiguer la propagation du variant Omicron du coronavirus, a annoncé mercredi le Premier ministre Alexander De Croo lors d'une conférence de presse. Cafés et restaurants, qui craignaient aussi des restrictions supplémentaires, peuvent rester ouverts jusqu'à 23 heures pendant la période des fêtes, comme c'est le cas depuis début décembre.

### **Allemagne: pas plus de 10 invités vaccinés ou guéris pour les fêtes du Nouvel An - BFMTV 21 décembre 2021**

La mesure prendra effet dès le 28 décembre et ne concernera pas les enfants de moins de 14 ans. Pour les non-vaccinés, seulement deux personnes maximum et issu d'un même foyer peuvent être invitées.

### **Danemark et Irlande, premiers pays d'Europe à prendre des mesures drastiques contre Omicron - huffingtonpost.fr 17 décembre 2021**

La Première ministre Mette Frederiksen lors d'une conférence de presse : "Nous avons besoin de limiter notre activité, a-t-elle expliqué. Nous devons tous limiter nos contacts sociaux."

Face à la flambée des cas de Covid-19 à cause du variant Omicron, le Danemark va fermer ses théâtres, cinémas et salles de concerts et l'Irlande instaurer un couvre-feu. Mais le gouvernement envisage déjà d'aller plus loin et va également demander la fermeture d'autres lieux de rassemblement, comme les parcs d'attractions, les centres de congrès ou encore les musées.

#### Un couvre-feu en Irlande

Le Premier ministre Micheal Martin a annoncé ce vendredi soir l'instauration d'un couvre-feu à 20h pour les pubs, bars et restaurants jusqu'à la fin janvier.

Le dirigeant a également annoncé que les événements en intérieur ne seront plus autorisés le soir à partir de 20h et annoncé une réduction de la capacité des événements accueillant du public. Les mariages ne peuvent être fêtés au-delà de cette heure et limités à cent personnes.

#### **Vaccin : Israël autorise la 4e dose pour les soignants et les séniors - LePoint.fr 22 décembre 2021**

Le Premier ministre Naftali Bennett a annoncé mardi que tous les Israéliens de plus de 60 ans et le personnel médical auraient droit à une quatrième dose de vaccin contre le Covid-19, après consultation d'un groupe d'experts. AFP 22 décembre 2021

#### **Vaccination au Brésil : Le ministère de la Santé préconise une 4e dose pour les immunodéprimés - 20minutes.fr 22 décembre 2021**